

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie
MINISTERE DES ENSEIGNEMENTS
SECONDAIRES
SECRETARIAT GENERAL
DIRECTION DE L'ORIENTATION, DE LA VIE
ET DE L'ASSISTANCE SCOLAIRES
FEDERATION NATIONALE DU SPORT
SCOLAIRE
FENASSCO-LIGUE "A"
BUREAU EXECUTIF



LETTRE N° 31125 /MINESEC/SG/DOVAS/FENASSCO-A/BE

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland
MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

GENERAL SECRETARIAT
DEPARTMENT OF GUIDANCE COUNSELLING,
SCHOOL LIFE AND ASSISTANCE
NATIONAL SCHOOL GAMES FEDERATION
FENASSCO - LEAGUE "A"
EXECUTIVE COMMITTEE

Yaoundé, le 13 JAN 2025

Le Ministre

A
Mesdames et Messieurs :

- Les Délégués Régionaux
- Les Délégués Départementaux
- Les Chefs d'établissements publics et privés
- Les Chefs de service des sports scolaires ou Coordonnateurs d'EPS

Objet : Rappel des termes de la circulaire N° 09/22/LC/MINESEC/SG/DOVAS/SDSS du 07 octobre 2022 relative à la redynamisation des jeux scolaires au Cameroun.

Dans le cadre des préparatifs des finales nationales des jeux FENASSCO Ligue « A » prévues à **Abong-Mbang et Dimako** du **05 au 12 Avril 2025**, sous le thème : « **Jeux scolaires, vecteur de renforcement de la cohésion sociale** », et dans l'optique d'une meilleure organisation de toutes les étapes des jeux scolaires 2024-2025,

J'ai l'honneur de vous rappeler les termes de la circulaire susmentionnée qui se résume à l'essentiel ainsi qu'il suit :

- **Tous les établissements d'enseignement secondaire publics et privés** sont tenus de prendre le départ des compétitions FENASSCO-A dans leurs circonscriptions et d'y participer de manière loyale ;



- L'engagement des clubs et l'acquisition des licences sportives scolaires respectent la taille de l'établissement (effectif des élèves) ;
- Passée la date du **10 décembre 2024**, aucun athlète ne compétit sans licence réglementaire ;
- Le délai de versement des quotes-parts FENASSCO par les établissements d'enseignement secondaire privés était fixé au **20 décembre 2024**.

Au regard de ce qui précède, j'enjoins les Délégués Régionaux des Enseignements Secondaires de me faire tenir l'état d'application des termes ci-dessus relevés au plus tard le 24 janvier 2025, en présentant clairement la situation de chaque établissement (public et privé) : effectif des élèves, date d'affiliation, nombre d'équipes engagées, nombre de licences acquises.

Ampliations :

- SEESEN
- SG/IGS
- DOVAS/DRFM/DESG/DESTP/DEN
- INTERESSES
- CHRONO/ARCHIVES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland
MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION

GENERAL SECRETARIAT
DEPARTMENT OF GUIDANCE
COUNSELLING,
SCHOOL LIFE AND ASSISTANCE
NATIONAL SCHOOL GAMES
FEDERATION
FENASSCO - LEAGUE "A"
EXECUTIVE COMMITTEE

Our Ref: 31/25 /MINESEC/SG/DOVAS/FENASSCO-A/BE



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie
MINISTERE DES ENSEIGNEMENTS
SECONDAIRES
SECRETARIAT GENERAL
DIRECTION DE L'ORIENTATION, DE LA VIE ET
DE L'ASSISTANCE SCOLAIRES
FEDERATION NATIONALE DU SPORT
SCOLAIRE
FENASSCO-LIGUE "A"
BUREAU EXECUTIF.

d d af

13 JAN 2025

Yaounde,

The Minister

To

- Regional Delegates
- Divisional Delegates
- Secondary school principals
- Heads of School Sports Services or PSE Coordinators

SUBJECT: Reminder of the terms of circular No. 09/22/LC/MINESEC/SG/DOVAS/SDSS of 7 October 2022 on the revitalisation of school games in Cameroon

Following preparation for the national finals of the FENASSCO League "A" games to be held in Abong-Mbang and Dimako from 05 to 12 April 2025, under the theme: "School Games as a means to strengthen social cohesion", and to better organise all stages of the 2024-2025 School Games, I have the honour of reminding you of the terms of the circular mentioned above, which can be summarised as follows:

- All public and private secondary schools are required to start FENASSCO-A competitions in their constituencies and to take part in them fairly;
- The involvement of clubs and the acquisition of school sports licences respect the size of the school (number of students);
- No athlete will compete without a valid licence past 10 December 2024;
- The deadline for payment of FENASSCO contributions by private secondary schools was 20 December 2024.



On this score, I urge the Regional Delegates of Secondary Education to provide me with an implementation report of the terms mentioned above by 24 January 2025, clearly presenting each school's (public and private) situation : number of students, affiliation date, number of teams entered, number of licences acquired.

CC:

- SEESEN
- SG/IGS
- DOVAS/DRFM/DESG/DESTP/DEN
- CONCERNED
- CHRONO/ARCHIVES



Malava Lyanga, 09.09